



## ► **Economie.** Bouyer Leroux continue de grandir

L'entreprise Bouyer Leroux, de La Séguinière, continue de s'agrandir. Selon, la Lettre API, « elle a entamé « des négociations exclusives » avec l'entreprise bretonne Robert Thébault, qu'elle compte racheter. Cette société familiale, créée en 1956, est spécialisée dans les produits en béton et emploie 150 salariés. Son chiffre d'affaires de 2 013 atteignait 23 millions d'euros et ses quelque 2 000 produits en béton sont commercialisés par un réseau de 700 négociants. Basée à Landerneau, en Bretagne, elle dispose de deux autres sites de production à Mauron et Verneuil-sur-Avre. »

Toujours selon la Lettre API « pour Bouyer Leroux, cette acquisition est un moyen de diversifier ses prestations, mais aussi d'équilibrer ses marchés, les produits en béton étant complémentaires aux briques fabriquées par le groupe coopératif. Ce n'est pas la première fois que la briqueterie de La Séguinière investit dans des entreprises extérieures. En octobre 2013, elle avait injecté 4,3 millions d'euros dans l'un des sept sites d'Imerys structure à La Boissière-du-Doré, rebaptisée Bouyer Leroux structure. »